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会長挨拶          木下純一会長 

ここ 2.3 年の SNS の普及

は目を見張るものがあり、

もはやテレビなど見ないで

も SNS 等で情報は充分だと

の声も多くあります。 

そんな中ある SNS 発信者がこの 2 年ほ

どの SNS に情報の内容の密度、正確さ、

拡散性を調べたところ、とても多くの人

が SNS で情報の発信を行っていて、その

記事に関する見解も様々で多様性に富んで

いる事がわかりました。ですが同時にその

発信する情報の出どころはというと全てテ

レビ、新聞等の記事の引用で発信者自らが

取材して得た情報は皆無でした。SNS は情

報の拡散、共有といった面では優れていま

すが、その取材力はゼロに近い、まだまだ

テレビや新聞等従来の情報に依存している

事がわかりました。 

先日某 SNS 上でコロナウィルスが第 5 類感

染症に位置付けられた事に対して、もっと

早い段階で 5 類にするべきだった、元々コ

ロナの死亡率はインフルエンザより低かっ

た等、政府の方針を否定している記事を見

ました。確かにコロナ発生当時もマスクな

どしても無意味なのでする必要はない、と

か言っている人が一定数いました。 

私には 20 代の頃から 30 年以上の仕事上

の付き合いのある人が居ます、彼は非常に

ストイックで毎年フルマラソンに出たりし
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てトライアスロンにも参加するような人で

したが、初期のコロナウィルスに感染し、

重症化して 2 年以上経つ今でも後遺症に悩

まされ続け、仕事に復帰はしていますが、

以前の元気な挨拶を今はもう聞くことが出

来ません。コロナを軽く考え、無責任な発

言をしている人の身近にはこんな苦しんで

いる人の姿は無かったのだろうと思いまし

た。今、重症化の可能性が低くなった裏に

はコロナに対して甘く見ず、行動を慎み、

注意をかさねて来た人たち一人一人の行動

の結果だという事をもう一度考えてほしい

と思います。人の考えを否定する事は簡単

ですが、ある人が言っていました。 

「人の意見を否定するならまずその理由を

20個考えてみよう。その人が気に入らない

からとかでも、なんでも良いから 20 個考

えていくうちに相手の意見の真意や否定す

る自分の意見の正当性もしっかり見えて来

る。」という事です。 

これからもしっかりとした目で情報を捉え

て行きたいものです。 

 

幹事報告            本多邦光幹事 

5/20(土)に、レイレイと

細野会員と私とで、地区

の米山学友会のバス旅行

に参加して、米山梅吉記

念館を見学しに行きま

す。5/24 の例会は、会員卓話で、小宮山

会員の私の履歴書を行います。5/31 は夜

間移動例会となります。場所：和風レスト

ランとき 18：30～ 

６月の例会予定ですが、 

パスト会長会を 6/7 大正家で 18 時より

行います。6/13（火）が 4Ｃ合同例会とな

り、場所は、レストランときで夜間例会と

なります。開会：18 時から 6/14 の例会は

休会となります。6/28 は、最終例会で 

レストランときで夜間例会となります。 

外来卓話              

米山記念奨学生   洪飛靈さん 

幼い頃、両親は広州で働

いていたため、祖父母に育

てられました。祖父母は私

を愛していましたが、甘や

かしませんでした。彼らは

子育てについて非常に理解がありました。 

私たちの家族はカトリック信者であり、中

国の多くの人々は仏教を信仰しています。

だから私が子供の頃、祖母は私にクリスマ

スを祝うことを教えてくれました。クリス

マスイブには、私はベッドのそばに靴下を

置いておきます。すると、祖母が静かにプ

レゼントを入れてくれました。祖母は私の

サンタクロースでした。 

 

中国の高校生は非常に厳しい生活を送って

います。私たちは毎日学校で深夜まで勉強

し、大学に合格するために多くの努力をし

ています。ほとんどの時間を受験勉強に費

やしており、部活にはほとんど参加するこ

とがありません。 しかし、私の高校生活

はとても素晴らしいものでした。多くの素

晴らしい友人を作り、週末には友人と一緒

に山に登ったり海を見に行ったりしまし

た。 
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大学時代、私は経営学専攻を選び、また放

送部にも所属していました。日本の友人た

ちはよく言いますが、大学は人生の夏休み

です。大学では多くのイベントの司会を務

めたり、スピーチコンテストにも参加しま

した。友人たちとの楽しい時間を過ごしま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年 6 月 24 日、広州空港を出発し、家

族から離れるのは初めてで、日本のすべて

が私にとって非常に新鮮でした。以前はニ

ュースや SNS でしか日本を知らなかったの

ですが、自分自身が見た日本は、より現実

的で面白かったです。 

三四郎の心には三つの世界があります。私

もまた、東京の繁華、安定した故郷、そし

て将来の進路に向き合う中で、迷いを感じ

ています。一つの世界は安定した中国の故

郷であり、過去の世界です。これは私の退

路であり、私のルーツです。私は自分の出

自を忘れたくないので、この世界を心に留

めています。一つの世界は研究や学問の世

界であり、現在の世界です。国立大学で学

んでいる間、私は新しい知識に没頭し、中

国では得られない、自由な知識を学んでき

ました。三番目の世界は輝かしく、あらゆ

るもので満たされた未来の世界です。東京

には中国にはないものがたくさんあります。

私はこの世界で自分の長所を発揮したいと

思っています。自分の努力と知識を通じて、

この世界で自立したいと考えています。後

悔することなく、希望に満ちた未来に向か

って進みたいと思います。 

米山梅吉記念館訪問 
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出席報告      松本安永 出席委員長 

 

 

 

 

スマイル報告        小川加奈子委員 

 

 

前回までの合計 623,790 円

本 日 の 合 計 17,000 円

次回繰越金合計 640,790 円  

 

今後の活動予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 5 月 17 日 5 月 10 日 4 月 26 日 

 1438 回 1437 回 1436 回 

 通常例会 移動例会 通常例会 

会 員 数 29 29 29 

出 席 数 
19 

(ZOOM 出
席 1) 

22 
(ZOOM 出

席 1) 

22 
(ZOOM 出席

1) 

欠 席 数 10 7 7 

例会出席率 65.52％ 75.86％ 75.86％ 

Ｍ Ｕ 数 2 1 1 

合計出席数 21 23 23 

出 席 率 72.41％ 79.31％ 79.31％ 

個人スマイル 

宮城 仁会員・・・本日は魚孝寿司の注文ありがとうござ

います。異業種交流は小さな事から

始まりやがて心のつながりとなりま

す。今日も頑張ります。 

石井英男会員・・・本日は、レイレイの日本での初めての

卓話です。よろしくお願い致します。 

間室照雄会員・・・５月 20 日ふるさとの杜の草刈り作業

です。ご協力お願いします。 

スマイル 1・・・レイレイ、本日は、卓話宜しくお願いしま

す。 

津田健三会員・加藤勉会員・馬場知行会員・山口光男

会員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二三夫会

員・坂口正城会員・田邊 聖会員・細野潤一会員・木下

純一会員・大石正行会員・本多邦光会員・植原良介会

員 

5 月 17 日（水） 第 1438 回通常例会 

5 月 24 日（水） 第 1439 回通常例会 

5 月 31 日（水） 
第 1440 回移動例会 

夜間例会 

6 月 7 日（水） 第 1441 回通常例会 

6 月 13 日（火） 
第 1442 回移動例会 

4C 合同例会 

6 月 14 日（水） 振替休会 

6 月 21 日（水） 第 1443 回通常例会 

6 月 28 日（水） 
第 1444 回移動例会 

最終例会 

クラブ会報委員会 

委員長 大澤二三夫 副委員長 井上脩士 

委員    松本英利 田邊 聖 植原良介 


